

## FENDTGÜINOS 2019 y la Full Line de Fendt en Tierra de Campos



Fendtgüinos 2019 ya tiene fecha y lugar de celebración. Este año la mayor fiesta de [Fendt](#) se desplaza a Cervatos de la Cueva (Palencia) y se celebrará el próximo 6 de junio.

Fendtgüinos cumple su octava edición y ha elegido pleno corazón de la histórica Tierra de Campos para celebrarlo, muy próximo a Carrión de los Condes y a la capital palentina. Zona escogida por su alta profesionalización en el cultivo del cereal, así como su cercanía con otras regiones especializadas en otros tipos de cultivo como puede ser también la vid en Burgos y Valladolid, el forraje en Asturias y Galicia, Cervatos es por méritos geográficos y agrícolas propios un punto privilegiado en el que demostrar la línea completa de [Fendt](#).

Fendt es Full Line y en Fendtgüinos 2019 va a demostrarlo. Cosechadoras, maquinaria de forraje, pulverizadores, empacadoras, ... y por supuesto tractores, trabajarán en la finca de 26 hectáreas en la que el equipo de Fendt ya está poniendo a punto para la gran cita.



Una edición más, las marcas más prestigiosas del sector apuestan por participar en Fendtgüinos y demostrar lo que sus productos pueden ofrecer al asociarse con una marca Premium por excelencia como es [Fendt](#). Hasta la fecha han confirmado su asistencia: INTEREMPRESAS, AGUIRRE, OVLAC, AMAZONE, MICHELIN, AGRODEI, TIMAC AGRO, SIGFITO, PROFESIONAL AGRO, TRIMBLE, EDITORIAL AGRÍCOLA, GIL, TRELLEBORG, AGROTÉCNICA, FERTINAGRO, PORTALTECNOAGRÍCOLA, AGCO FINANCE, AGCO PARTS, FUSE.

El plazo de solicitud de participación para las marcas que estén interesadas en participar en esta edición permanecerá abierto hasta finales de marzo.

Miles de tractores Fendt y miles de visitantes son ya los que han hecho de Fendtgüinos un hito de referencia en el sector agrícola dentro del territorio nacional.

Desde su concepción se pensó en Fendtgüinos como una gran fiesta que recorriese toda España celebrando el espíritu, el sentimiento de orgullo y el júbilo de pertenecer a la comunidad Fendt; como una gran oportunidad de todos los clientes de Fendt y resto de agricultores profesionales de poder acudir a una experiencia única en el sector y disfrutar de un día de campo espectacular, con diversión, comida, música y sobre todo muchos tractores Fendt trabajando.

Desde 2008, Fendtgüinos ha pasado por Tordesillas (Valladolid), con 99 tractores y 2.000 visitantes; Sariñena (Huesca) con 254 tractores y 3.000 visitantes; de nuevo Tordesillas con 450 tractores y 4.500 visitantes ; Bellpuig (Lérida) donde acudieron 798 tractores y más de 4.000 visitantes; Albacete con 350 tractores y más de 4.500 visitantes; Bañares (La Rioja) con 435 tractores y también 4.500 visitantes; y Linares (Jaén) en 2017 donde reunió 327 tractores y 4.000 amigos de Fendt.

Este año la caravana de Fendtgüinos viaja a Tierra de Campos, en concreto a Cervatos de la Cueva (Palencia), donde una vez más la marca bávara promete seguir haciendo historia dentro del agro español.